

Día Mundial del Medio Ambiente



¡Sólo tenemos uno!
¡CUÍDALO!

por Lorenzo Oquendo

Este 5 de junio se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente, tiempo para pensar, reflexionar e idear métodos y formas de proteger el entorno natural donde existimos con requerimientos de adecuada conducta personal, acción de empresas, organizaciones, organismos y colectividades inspiradas en el sentido de responsabilidad para conservar el espacio que nos proporciona el planeta.

La celebración del Día Mundial del Medio Ambiente comenzó desde 1974 con amplia repercusión internacional hasta la actualidad, donde se enfrenta el cambio climático que impacta como se conoce con irregularidades ambientales de fuerte perjuicio para la Humanidad.

El lema central del año por este día es "*Conectar a las personas con la Naturaleza*", que por supuesto significa respirar aire puro, apreciar las bellezas del ambiente y proteger el desarrollo de ecosistemas para demostrar que somos humanamente insustituibles e inseparables del entorno natural.

Sin embargo, se recibió por estos días la noticia de que el presidente de Estados Unidos Donald Trump decidió retirar a su país del acuerdo de París logrado en el 2015 por 195 naciones representadas en la conferencia del cambio climático para EVITAR que la temperatura ambiental del planeta sobrepase los dos grados centígrados con la reducción de gases de efecto invernadero al espacio y lograr antes del 2070 la eliminación de consumos de combustibles fósiles.

De inmediato líderes mundiales, políticos, empresarios, organizaciones ecologistas e integrantes de las redes sociales de comunicación calificaron de irresponsable e impropio la decisión del presidente de

Estados Unidos por dejar el acuerdo climático de París, quién solicitó incluso efectuar nuevas negociaciones para ese pacto final de la conferencia, además de referirse al cambio climático como invento de China. Realmente inaudito.

Las investigaciones del medio ambiente demuestran que las emisiones de gases de efecto invernadero aumentaron significativamente en los últimos años de 317 partes por millón en 1960 a más de 400 en el 2016, volumen del que no se conocía desde 10 millones de años.

Eso por supuesto provocó el aumento de la temperatura global a más de 0,9 grados centígrados por encima de los registros de 1960 que de acuerdo con proyecciones científicas continuará en incremento si persiste la utilización de combustibles fósiles provocadores de gases contaminantes.

Este año Canadá es el país anfitrión por el Día Mundial del Medio Ambiente debido a su abundante patrimonio natural destinado a la salud y bienestar de los 36 millones de canadienses.

En Cuba, pequeño país del continente latinoamericano se realizó amplia jornada por este día para reafirmar la estrategia de lucha ante el cambio climático destinada a proteger los recursos naturales y mantener hasta disminuir totalmente en la nación caribeña las actuales mínimas concentraciones de gases de efecto invernadero.

El mundo debe continuar la transición del sector energético hacia tecnologías más limpias con acciones concretas y decisivas como en China, que a pesar de ubicarse en el segundo lugar del mundo en la contaminación ambiental después de Estados Unidos, se propuso aumentar sus fuentes renovables de energía en 40 por ciento para el año 2020. Una fundamental proyección.

Por eso el Día Mundial del Medio Ambiente debe catalogarse como propulsor para en venideros tiempos lograr la modificación de consumidores de combustibles fósiles y convertirnos en leales renovadores de energías con respeto a los acuerdos climáticos destinados a mejor vida humana sin contaminaciones ambientales y pureza regenerativa del planeta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/131588-dia-mundial-del-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba